



**Nombre del alumno : Peña Xochitiotzi
Alex**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio**

**Nombre del trabajo: Medicinas
locales en los Altos de Chiapas.**

Materia: Interculturalidad y salud II

Grado: Segundo semestre

Grupo: "B"

Mediunas Locales en los Altos de Chiapas

Desde antes de la conquista europea ya se daban conquistas entre las culturas indígenas del continente, la cultura colonizadora europeo se visió religiosa, secular, política científica sobre los grupos locales, a consecuencia de esto las comunidades locales se sumergieron en el proceso de apropiación y adoptaron elementos de la terapéutica española medieval y de la comprensión religiosa cristiana en sus prácticas y saberes médicos, gracias a la globalización cultural resulta evidente que nuestras formas de vida convencionales de concebir las culturas indígenas se han vuelto gradualmente inadecuadas para el campo y los procesos y eventos sociales de distintos partes del mundo se encuentran en constante interconexión. Uds. contribuyen pensando como viene a los gestos de la expansión territorial Harney: identitario como el proceso de comprensión espacio temporal; Betha Chik Schiller y Szanton influyen en promover la deslocalización y el relocalización de los orígenes culturales. La adaptación explícita al sistema escrito de transmisión de conocimiento con respecto a la mediuna local: muertes que los antepasados representan en un dibujo por su propio acuerdo a su cultura

Los remedios gracias al contacto que han
tubieron con la naturaleza, el autor de la
publicación hace repetidos meritos a que en
sus entrevistas con medicos locales de
San Cristobal de las Casas, Comitán de
Dominguez y Tenjapax se hace tambien
incapi en el origen subintuitivo
de los conocimientos de ellos y de sus
experiencias, sus conocimientos y
practicas se originan entre ellos en sus
padres y en las experiencias que aumen-
ta el contacto a la practica medica; afirman
que en algunas de sus entrevistas se
realiza certezas de los mismos; en su
practica del tratamiento de los enfermos
mantienen la pajama los resos e enojos
y la medicina herbolaria sigue subintuitiva
a la enfermedad intuitiva. Los mismos
comunitarios han involucrado como trabajo
como sus acciones a lo largo de los ultimos
cuarenta años, siendo a decir que en estos momentos
se han involucrado en la capacitacion de los
medicos locales; a la vez de esta capacitacion
que como su nombre sugiere implica
la mayoria de reconocimientos

O con reconocimiento formal y acreditación del valor de los conocimientos locales por médicos occidentales han empujado a los médicos locales su superioridad del conocimiento científico, racional y tecnológico de la medicina occidental.

En la práctica por una parte se establece una relación metonímica con la tecnología al transformar los platos en formatos idénticos a los comercializados por las grandes compañías farmacéuticas basados en el gran conocimiento científico y la adopción de normas modernas para su transmisión es decir en su inserción en textos que se convierten en recubros los parámetros para la difusión del conocimiento local, también se buscan puntos para aceptar por los consumidores su idoneidad de tratamiento natural y se convierten en estrategias de mercadeo de ciertos locales.

Se han dado varios ejemplos para garantizar la estabilidad de los niveles locales de la organización.

Bibliografía

(N.d.). Redalyc.Org. Retrieved February 21, 2022,

from

[https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.p](https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf)

df